

LOS MISERABLES

Introducción

Los miserables es una novela súper emocionante que escribió Víctor Hugo. La historia es intensa y presenta personajes muy interesantes. Aunque es una obra muy famosa, también ha generado mucho debate.

La historia gira en torno a Jean Valjean, un tipo que sale de la cárcel y busca empezar de cero. Pero un policía llamado Javert lo persigue sin parar. Mientras tanto, conocemos a Fantine, una chica que lucha por sobrevivir, y a un grupo de estudiantes que quieren cambiar el mundo.

A través de estos personajes, Hugo nos habla de cosas importantes como la justicia, la moralidad y la libertad. La novela también nos muestra cómo era la vida en Francia en el siglo XIX.

RESUMEN DE LA OBRA

La novela sigue la historia de Jean Valjean, un tipo que sale de la cárcel después de años de condena. Valjean quiere empezar de cero y dejar atrás su pasado, pero resulta que es perseguido por un policía llamado Javert, que está convencido de que Valjean es un delincuente.

Mientras tanto, conocemos a Fantine, una chica joven que se ve obligada a hacer cosas que no quiere hacer para mantener a su hija, Cosette. La situación de Fantine es muy triste y Valjean se entera de lo que está pasando. Cuando Fantine muere, Valjean se compromete a cuidar de Cosette como si fuera su propia hija.

MI COMENTARIO CRÍTICO

Una crítica que se le hace a la novela es que los personajes son un poco simples y no tienen mucha profundidad. Por ejemplo, Valjean es el bueno, Javert es el malo, Fantine es la víctima y Cosette es la inocente.

Pero hay que recordar que la novela se escribió en una época en que las mujeres tenían muy pocos derechos. En ese sentido, la novela refleja la realidad de la época.

CONCLUSION

Los Miserables me hizo reflexionar mucho sobre la justicia, el amor y la redención. La historia me mostró cómo las personas pueden cambiar a pesar de su pasado y cómo el perdón y la compasión pueden cambiar vidas.

Me impactó ver cómo la sociedad de esa época era muy injusta y cómo las leyes eran muy duras con la gente pobre. Pero también me gustó ver cómo la novela muestra la esperanza y la lucha por un mundo más justo.